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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年８月３１日（木） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 溝上  一樹 ・ 甑島島民が暮らし続けるための生活環境について 

⑴ 甑島の医療体制について 

ア 歯科診療所について、前定例会時の質問に対する確認・対応は 

イ 今後計画されている是正項目及び具体的な内容は 

ウ 台風時などの災害時の医療体制、患者に対する対応は十分か。 

⑵ 台風などの災害時の島民の避難体制について 

ア 現在の体制は島民に寄り添った体制になっているか。 

イ 停電地域が発生した場合の具体的な対策は 

⑶ 現在の定期船を利用する方々の現状は 

・ 問題点、課題点はないか。 

⑷ 本市が所有・管理している施設について 

・ 管理体制は、市民が利用しやすく有効活用できる仕組みとなっている 

か。 

（ア）  上甑コミュニティセンターの管理体制は 

 （イ） 旧鹿島旅客待合所の管理体制は 

２ 山 元  剛 

 

１ 川内港臨海ゾーン整備について 

⑴ 唐浜地区国際物流ターミナルの整備及び展望について伺う。 

⑵ 川内（火力）発電所跡地の整備及び展望について伺う。 

⑶ 川内港久見崎みらいゾーンの現状と展望について伺う。 

２ 道路整備事業における財源等について 

⑴ 本市の社会資本整備総合交付金の充当状況及び内示状況は 

⑵ 現在の合併特例事業債の充当額と事業数は 

３ 都市計画道路隈之城高城線について 

⑴ 現在の都市計画マスタープランでの位置付けと整備計画は 

⑵ 令和５年度の事業内容と今後の整備計画及び財源計画は 

⑶ 京セラ周辺の渋滞解消に寄与する整備計画を急ぐ考えはないか。 

４ 市内公立小中学校のトイレの洋式化について 

⑴ 本市の現在の洋式化の進捗は 

⑵ 今後の洋式化の見通しは 

⑶ 洋式化に係る財源確保についてどう考えるか伺う。 

３ 犬井  美香 １ 第３次薩摩川内市総合計画基本構想と前期基本計画について 

⑴ 第２次薩摩川内市総合計画の評価と第３次薩摩川内市総合計画の特徴は 

⑵ 第３次薩摩川内市総合計画の原案の概要は 

⑶ これまでの広聴活動で得られた提言・意見の原案への反映状況は 

⑷ 地区振興計画は前期基本計画へどのように反映させるのか。 

⑸ 第３次薩摩川内市総合計画策定の今後のスケジュールは 

２ 地区コミュニティ協議会制度と自治会制度について 

⑴ 地区コミュニティ協議会制度の課題と自治会制度の課題は 

⑵ 地区コミュニティ協議会制度と自治会制度の課題解決について、市とし 
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てどのように考えているか。 

⑶ 第５期地区振興計画の進捗状況と地区支援員の役割は 

⑷ 令和６年度に向けた自治組織制度の見直しの背景と令和５年度の見直し 

の内容は 

⑸ 今後の本市の地域づくりの在り方をどのように考えているか。 

４ 森 満  晃 １ 県知事に対する国・県事業の実施に関する要望活動について 

⑴ 令和５年度の全体的な要望の概要とポイントについて説明を求める。 

⑵ 要望項目６の「効率的な物流拠点の誘致への支援」について伺う。 

⑶ 新規事業である要望項目８の「産業人材の確保及び移住定住の促進の取 

組への支援」について、特に強く要望した項目は 

⑷ 関係部局への要望活動は、どのように行っているか。 

⑸ 要望に対する回答については、どのように示されているか。また、成果 

について、当局としては、どのように受け止めているか。 

⑹ 複数年度継続して要望している項目について、どのように捉えているか。 

２ 循環経済・産業拠点の創出について 

⑴ サーキュラーパーク九州株式会社のリソーシング事業とソリューション 

事業の今後の展開について 

ア リソーシング事業とソリューション事業の具体的な取組は 

イ この二つの事業の相互連携の仕組みとは、どのようなものか。 

ウ ２０３０年度の資源循環拠点の実現に向けた段階的な事業の取組とは 

⑵ 川内港久見崎みらいゾーンの今後の展開について 

ア 令和５年度分譲予約の申込状況と主な応募条件との関係については 

イ 令和５年度予約状況と今後の展開について説明を求める。場合によっ 

ては、主な応募条件の変更も想定されるか。 

⑶ 九州・台湾クリエイティブウイークの実施内容と今後の展開について 

ア 主な目的の具体的な内容と本市開催の意義は 

イ 第７回補正予算５００万円の実行委員会に対する負担金の詳細は 

ウ 実行委員会と本市の関係と役割について説明を求める。 

エ 今後の展開について、本市と台湾との連携は 

⑷ 循環経済・産業拠点の創出に関しての国県の支援の現状と今後の期待に 

ついて伺う。 

 


